
 

 

 

令和２年 

第８回福岡県教育委員会会議（定例会）会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時   令和２年４月１７日（金） 

開会１５時００分   閉会１５時２８分 

 

場 所   福岡県庁４階 教育委員会会議室 
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【議事等】 

１ 報告 

（１） 新型コロナウイルス感染症に関する対応について 

 

２ 議事 

  第２１号議案 令和２年度福岡県教科用図書選定審議会委員の人事について 

   

【内 容】 

１ 出席者 

  教育長：城戸秀明 

委 員：久保田誠二、宮本美代子、前田惠理、木下比奈子、堤康博 

 

２ 欠席者 

  なし 

 

３ 出席職員 

  副教育長 木原茂、教育監 寺崎雅巳、教育総務部長 上田哲子、 

教育振興部長 日高公徳、総務企画課長 松永一雄、義務教育課長 塚田淳 外 

 

４ 傍聴者等数 

 １名 

 

５ 議事録 

【城戸教育長】 

 ただいまから第８回の教育委員会会議定例会を開催いたします。 

   本日は報道機関の方から、会議の撮影の申し出がありましたので、会議の冒頭部分に 

ついて、３分程度、撮影を許可いたします。 

   各委員におかれましては、会議に入ります前に、配付資料に、お目通しをお願いしま 

す。 

 

＜ ３分経過 ＞ 

 

【城戸教育長】 

３分が経過いたしました。この後、会議の傍聴をされない方につきましては、御退室 

をお願いいたします。 

傍聴の方に申し上げます。受付で配付されました「傍聴人の留意事項」を遵守し、会 
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議進行の妨げにならないよう御協力ください。 

本日の案件につきましてはお手許に配付している資料のとおりでございます。 

   審議に入ります前に、非公開発議の有無を確認いたします。本日の議題の中で、非公

開で審議することが適当なものはございませんでしょうか。 

 

＜宮本委員が挙手＞ 

 

【宮本委員】 

   第２１号議案は人事に関する案件ですので非公開とする発議をいたします。 

 

 【城戸教育長】 

   ただいま、宮本委員から非公開の発議がありましたので採決をとりたいと思います。

非公開発議に賛成の方は挙手をお願いします。 

 

＜ 全 員 が 挙 手 ＞ 

  

  【城戸教育長】 

   賛成全員でございますので、第２１号議案については非公開とします。 

   他に非公開で審議することが適当なものはございませんでしょうか。 

 

＜ な し ＞ 

 

  【城戸教育長】 

   ないようでございますので、以上で非公開発議の確認を終わります。 

   よって、本日の会議は、公開にて報告（１）を行いました後に、非公開にて第２１号

議案を審議することといたします。 

   それでは報告（１）「新型コロナウイルス感染症に関する対応について」を松永総務

企画課長お願いします。 

 

○報告（１） 新型コロナウイルス感染症に関する対応について 

【松永総務企画課長】 

 それではご説明させていただきます。 

 

＜松永総務企画課長が資料に沿って説明＞ 
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【松永総務企画課長】 

 説明は以上でございます。 

 

【城戸教育長】 

 説明は終わりました。御意見や御質問はございませんでしょうか。 

 

【宮本委員】 

 オンライン学習についてです。普通、学校は月曜日から金曜日まで大体６時間ぐらい

の授業を行っていますが、それくらいの時間、オンライン学習を行うのでしょうか。も

う少し短く行っているのでしょうか。 

 

【松永総務企画課長】 

 学校の授業と同じ時間の授業をオンラインで行うのは困難ですが、そのことを踏ま

えて、学校単位での動画配信等を検討しています。糸島高校や市立の福岡西陵高校のオ

ンライン学習は新聞記事にもなっておりましたが、やはり完全に授業をカバーするの

は難しいところがあるのではなかろうかと思います。 

機器の整備状況の問題もございますので、実施可能な学校から実施するという形で、

パソコンを使った動画の配信、あるいは、可能であれば短い時間の授業などを、実施し

たいと考えております。 

 

【城戸教育長】 

 他にございませんでしょうか。 

 

【堤委員】 

 オンライン学習だけで学校における全ての学習をフォローするのは難しいでしょう

から、例えば学年ごと、あるいは時間を分けて一部、学校で授業を行うなど、何か検討

されていることはありますか。 

また、教職員の出勤を５割以下にするとのことですが、そこで仮に感染者が出た場合、

フォローアップの体制について何か考えていらっしゃいますか。 

 

【松永総務企画課長】 

 学校の授業についてですが、このことについては、現時点では判断が難しいところで

す。感染拡大の状況を見極める必要もありますし、現在の状況が長期化した場合、どう

学力を保障するのか、という非常に大きな問題もあります。もし感染拡大のリスクが少

ないという状況があれば、分散登校等も考える必要が出てくるかと思いますが、今の段

階では、明確にお答えをすることができない状況にございます。 
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 次に、学校で感染者が出た場合です。現在は臨時休校中ですので、生徒は学校におり

ません。現在の状況で、もし感染者が出た場合は、学校では教職員間で濃厚接触者の存

在の有無の調査が必要になります。併せて、保健所の指導に従い、校舎の消毒等の処置

を適切にとる必要があります。その場合は、専門家と連携しながら対応します。 

 

【城戸教育長】 

 他にございませんでしょうか。 

 

＜ な し ＞ 

 

【城戸教育長】 

 特にないようですので本議案については終了といたします。 

 傍聴の方に申し上げます。この後、非公開の審議となりますので、御退席をお願いい

たします。 

 

  ＜以降非公開審議となった＞ 

 

○第２１号議案 令和２年度福岡県教科用図書選定審議会委員の人事について 

   令和２年度福岡県教科用図書選定審議会委員の人選について、審議の結果、原案どお

り可決した。 

 

（１５：２８） 

 


